



Der Mai wurde mit Schwung begrüßt und in kürzester Zeit Paso Doble gelernt!
Gib uns gern Feedback: <https://forms.cloud.microsoft/e/4u821STJig>

Fortbildung auf dem Tanzlehrerkongress

Der Allgemeine Deutsche Tanzlehrerverband (ADTV) präsentierte ein vielfältiges Fachprogramm mit über 100 Workshops, Seminaren und mit Spitzenfachleuten aus der Tanzszene. Aus unserem Tanzclub nahmen die Tanzlehrerinnen Lena Bosselmann, Elke Detmers und der 1. Vorsitzende Christian Riedel teil. Jetzt können sich unsere Tänzerinnen und Tänzer auf viele aktuelle, moderne Tanzeinheiten mit neuer Musik und frischen Ideen freuen.



Auf dem Bild sind von links nach rechts zu sehen: Elke Detmers, Christian Riedel, Isabel Edvardson, Markus Weiß, Bianka Gresz



2. Platz bei Hip-Hop Meisterschaft in Kiel. Unsere Soraya Hassan hat bei den Kiel-Open in der Kategorie Juniors1 Solo Show in der Master Class den 2. Platz belegt.



Unser Turnierpaar Ariane Böttcher- Künneke und Alexander Künneke siegen erneut beim ADTV-Medaillen-Cup in Düsseldorf!

Unsere erfolgreichen Hip Hopper brauchen Trikots

Unsere Hip Hopper sollen bei ihren Wettkämpfen gut aussehen und sich gut fühlen. Wer helfen will, dass wir schnell neue Trikots besorgen können, spendet unter dem Stichwort Hip Hop an: DE71 2585 1660 0000 1784 34

Mitgliederbefragung – die Ergebnisse kommen bald!

Danke! Die Befragung ist mit hoher Beteiligung abgeschlossen. Die Arbeitsgruppe bearbeitet gerade die Ergebnisse und präsentiert diese dem Vorstand. Im Juli werden Ergebnisse und geplante Maßnahmen allen Mitgliedern vorgestellt. Wir sind alle schon gespannt auf eure Rückmeldungen und Wünsche!



Am 24. Mai von 17:00 bis 19:30 Uhr:
Tanzschuhverkauf Im Tanzsaal. Die Firma EVEMARQUE präsentiert eine große Auswahl verschiedenster Modelle

Unser nächster freier Übungsabend
am 24. Mai, Start 19:00 Uhr



Wir stehen wieder gut da!
NTV-Ehrungen für den Tanzclub Rot-Weiß Soltau. Wir belegen den 1. Platz mit 146 Abnahmen. In der Kategorie Kinder und Jugendliche ging der 1. Platz ebenfalls wiederholt an den Tanzclub Rot-Weiß Soltau.

Aktiv Woche des Sportbund Heidekreis

Unter dem Motto „Fit in den Sommer“ veranstaltete der Sportbund Heidekreis vom 1. April seine Aktiv-Woche. Wir haben mitgemacht. Unter Leitung von Elke Detmers trafen sich 21 Teilnehmer zum Spaziergang durch den Wald, den Ulrich Busse mit zahlreichen Informationen zu Flora und Fauna bereicherte.



Euer Vorsitzender Christian Riedel

Hinweis: Bitte nicht im Rampenbereich von Penny parken. Die LKWs brauchen Platz zum Rangieren! Danke!